

COMUNIDAD

24,296

trabajadores que actualmente no cuentan con prestaciones serán basificados, anunció el gobierno de la CDMX. / 14

GOBIERNO CAPITALINO

BASIFICARÁN

**A MAS
DE 24
MIL**

TRABAJADORES

La contratación definitiva se dará de manera progresiva; se impulsará el cambio de escalafón para mejorar los ingresos y se dio el banderazo al relevo de empleados

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Un total de 24 mil 296 trabajadores bajo el régimen de Nómina 8, es decir, empleados de limpia, de la Secretaría de Salud y de las alcaldías, será basificados gradualmente, afirmó la jefa de Gobierno, Clara

Brugada.

“Tendrán su plaza de base e incrementaremos con esto, paulatinamente, el nivel de todas y todos los trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México”, expresó ayer la mandataria capitalina.

Ayer, en el Auditorio Nacional, Brugada anunció el retiro voluntario de cinco mil 100 empleados de

la administración local que tenían más de 30 años de servicio y dio la bienvenida a igual número de trabajadores, como parte del programa Plaza por plaza.

“Un fuerte reconocimiento de corazón a todas y todos, que han cuidado de la ciudad durante 30 años o más; han trabajado institucionalmente por esta ciudad, han hecho de cada



acción de ustedes y de cada trabajo, la transformación de esta ciudad”, expresó.

Al nuevo personal capitalino, Brugada les dijo que su tarea será cuidar y trabajar “para que la Ciudad de México siga siendo motivo de orgullo nacional”.

ADHESIÓN A SINDICATOS

La jefa de Gobierno agregó que entre los compromisos con este sector también estará la posibilidad de que accedan por escalafón a otras vacantes para que incrementen su salario.

Una de las prioridades, comentó, será “aumentar a nivel 89 a trabajadores de nivel 79 y 80, que son los que reciben menos sueldo, para que así mejoren sus ingresos”.

Asimismo, la administración capitalina proyecta que 20 mil trabajadores obtengan dígito sindical, lo que les garantizará mayores ingresos y mejores prestaciones.

Con lo anterior, “se cumple uno de los compromisos asumidos en campaña, de mejorar las condiciones de los trabajadores de la ciudad”, expresó Brugada, quien estuvo acompañada de su gabinete legal, de alcaldes morenistas y líderes sindicales.

PERMANENCIA

Por otra parte, el director del Área de Capital Humano del gobierno capitalino, José Carlos Acosta, manifestó que están dadas las condiciones para que más de 95% de los trabajadores nuevos se queden en las dependencias de donde provienen sus bases.

“Y se les impulsará que vayan accediendo a bonos y prestaciones”, expresó.

El evento concluyó con el encendido de luces de celulares por parte de los diez mil trabajadores, entre jubilados y recién ingresados.

En tanto, en la explanada del Auditorio Nacional, empleados de diversas dependencias, principal-

mente de la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) iniciaron con la recepción de documentos de trabajadores de Nómina 8 para arrancar con el proceso de basificación.

También, el personal de la administración local dio informes sobre los requerimientos para llevar a cabo el trámite.

20 MIL

empleados de la administración capitalina obtendrán su dígito sindical, lo que les garantizará mejores prestaciones.

5,100 JUBILADOS

acudieron ayer al Auditorio Nacional para pasar la estafeta a igual número de personas como parte del programa Plaza por plaza.



Fotos: Especial

COMPROMISO. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó la ceremonia simbólica en la que jubilados heredaron su plaza a familiares.



